
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

5年区球技大会（11/30）＆3校交流会（12/7） 

4年横浜市立小学校体育実技発表会（12/1） 

2年マリノスサッカー食育キャラバン（12/5） 

おはじき 

1年昔あそびの会（12/12） 

亀鶴クラブから1３名の方が、来てください

ました。 

 きょうは、むかしあそびをおしえてくれてあ 

りがとうございました。つぎもいっぱいおしえ 

てください。いちばんたのしかったのは、こま 

です。つぎはけんだまをおしえてもらいたいです。 

けん玉 おてだま 

こま あやとり めんこ 

お礼の言葉もしっかりと言えました。このあ

と、教室で給食も一緒にいただきました。 

 きかくクラブのみなさん、きょうはいろいろおしえてくれてありが 

とうございます。一ばんにがてだったあやとりもできるようになりま 

した。おはじきははじめてやったけど、じょうずにできました。こま 

もよくまわせなかったけど、まわしかたがわかりました。 

お礼のお手紙より 

 11 月 30 日（金）に、旭区親善球技大会、

その 1 週間後の 12 月 7 日(金)に 3 校交流

会が行われました。両日とも会場は小高小

学校で、サッカーとバスケットボールの熱戦が

繰り広げられました。 

写真は、3 校交流会の様子（12/7） 

◎ぼくは、サッカーでした。初めはパスを

つなげずファールスローなども多かった

けど、みんなが一丸となり努力したから

オフサイドやファールスローなども少なく

なりました。あまり点は入らなかったけど、

みんなと協力して楽しくできたのでよかっ

たです。この経験を生かして中学になっ

てもがんばりたいと思います。 

 

◎私は、みんな全力をつくして今まで練

習してきた成果を出し切りました。そして

他の学校とも一緒に試合ができて、来

年に向けての大きな第一歩となりまし

た。これからもこのような交流でもっと友

情を深めていけたらいいと思います。 

児童の感想 

 マリノスサッカー食育キ 

ャラバンは、横浜・F マリ 

ノスが、ホームタウン横浜 

や横須賀の方々にサッカ 

ーの楽しさを伝えるとともに、健康な体を

育むための「食」の大切さを感じてもらうた

めに行っているプロジェクトです。 

 

わたしは、サッカーを習っている

けれど、今日、コーチにおしえても

らって、もっともっとサッカーが大

すきになりました。みじかい時間で

したが、今日はありがとうございま

した。 

お礼の言葉より 

 きゅうしょくのときはたのしかったですね。こまや

けんだま、あやとり、それにお手だまもいろいろたの

しかったよ。またいっぱいやりたいです。またあった

ときには、いろいろおしえてくださいね。 

4 月から柔軟運動に取り組み、一人ひとりの動きの高まりがみられました。 

・緊張の面持ちで出番を待ちます（左上） 
 

・大観衆の中、練習の成果を発揮して、とても

生き生きとした演技ができました。（上） 
 

・演技を終えて、担任とのハイタッチ（左下） 

 12 月１日（土）に横浜市文化体育館で行われた横浜市立小学校

体育実技発表会に、４年生が旭区の代表として出場しました。４月

からクラス一丸となって練習に励み、当日はその成果を存分に発揮し

てすばらしい演技を披露しました。 

児童の感想より 

◎私は、初めて先生に「４年１組が実技発表会で

旭区の代表に選ばれました。」というような事を言

われたときは、意味が分かりませんでしたが、だん

だんとわかってきました。また、実技発表会が一生

に一度出られるか出られないかのすごい発表会

だとも知りました。 

◎４月から８か月間、文体に向けて練習してきまし

た。初めは体がかたくて前くつや左右開脚、立ち

ブリッジが本当にできるのかとしんぱいでした。おふ

ろから出た後にストレッチをして少しでも体をやわら

かくしてきました。 

◎私は、実技発表会を終えて、さみしいなと思いまし

た。なぜなら、みんなもう少し練習したかったし８カ

月も練習してきたからです。（中略）私はこの実技

発表会を絶対にわすれないと思います。なぜな

ら、友だちとすごくなかよくなれた気がするし、なによ

りたくさんの人がおうえんしれくれたからです。 

 


